

12 thoughts on "L'approche chinoise de la vie en orbite: le Kung-Fu pour pallier à la microgravitation"



Michel Dakar dit :

24/06/2021 à 1010

Personne ne se pose la question du caractère propre des inspireurs à la fois de la métamorphose biologique en cours, et de la métamorphose psychique qui lui est concomitante (disparition des sexes classiques, voire plus de sexes et de sexualité, bouleversement des passés historiques, déracinement etc ...).

Pourtant cela devrait commencer à être discernable, à force de constater les similitudes sous-jacentes de toutes ces actions.

Ceux qui ont conçu ce programme d'êtres mutants sont eux-mêmes des mutants, évidemment pas biologiques, mais psychiques, et ils cherchent à retrouver l'humain dans la même mutation.

Qui concrètement peuvent-ils bien être ?

Ils ne peuvent être que des humains qui historiquement ont été l'objet de rupture d'avec toutes leurs racines.

Et qu'est-ce qui peut provoquer une rupture si radicale d'avec ses racines ?

Les racines sont ce qui nous relie à la réalité.

Il s'agit d'une rupture d'avec la réalité.

Qu'est-ce qui peut provoquer une rupture radicale avec la réalité ?

Ce ne peut être que le mensonge, l'affabulation, et la plus radicale affabulation, est celle portant sur sa nature, son passé.

Il faut donc chercher quels individus collectivement ont subi une affabulation totale sur leurs origines, leurs histoire en tant que groupe, peuple.



Michel Dakar dit :

23/06/2021 à 2100

<https://www.voltairenet.org/article213431.html>

Un Yalta II plutôt qu'un nouveau Berlin.

Voilà une annonce passée parfaitement sous silence, évidemment par les gorges de la propagande triviale de masse occidentale, mais de même par la frange inoccupée.

Pas une seule analyse de cette annonce.

Que signifie "un nouveau Berlin" ?

S'agit-il d'une référence à la Conférence de Berlin de 1884 qui marqua le partage de l'Afrique, et s'agit-il dans ce cas, du partage de l'Europe ?

Un nouveau Yalta, c'est à dire le partage de l'Europe en zones d'influence, non en quatre comme du temps de Berlin, mais en deux, US et Russie ?

Et ce passage : : "Au plan économique, la Russie a exigé de sécuriser ses revenus. Les États-Unis ont donc accepté le 19 mai que l'industrie de l'Union européenne ne fonctionne plus avec du pétrole occidental, mais avec du gaz russe. Washington a annoncé lever les sanctions qu'il avait prises contre les sociétés impliquées dans la construction du pipe-line Nord-Stream 2. Il va de soi que le prix de ce gaz ne correspondra pas à la valeur marchande de ce produit, mais au paiement de la dette de guerre. Il sera néanmoins toujours possible aux Européens de l'Ouest d'échapper à cette surfacturation."

Enigmatique.

Tout dans ce texte est énigmatique.

En premier, faire référence à Berlin, comme étant la capitulation nazie face aux alliés alors que les actuels assimilés nazis possèdent de quoi détruire toute vie sur la planète, ce qui n'était pas le cas des nazis, et qu'avant d'en arriver là, ils ont quand même les moyens conventionnels d'épuiser leurs adversaires avant de mettre en oeuvre cette toute dernière extrémité.

Et l'Opération Covid dans tout cela ?



2 – La Stasi :

De 2006 à environ 2014-2015, j'ai eu droit à un traitement directement inspiré des méthodes de la Stasi (visites à domicile, vols et restitution, dégradations, sabotages, photographes prenant ostensiblement dans la rue mes proches, un inventaire à la Prévert, ce que j'ai le plus admiré, c'était la période parfum (portefeuille imprégné d'un concentré de déodorant pour chiottes capable de vaincre les pires odeurs d'égout, le même déodorant infernal imprégnant une lettre reçue plusieurs années plus tard), et la période dite tissus (diverses décompositions de tissus partant en lambeaux, en poudre, trous dans les taies d'oreillers etc ...), sabotage : sciage de l'axe du pédalier à moitié, provoquant mon étalement brutal en plein milieu d'une route très passante où les véhicules roulaient très rapidement), incendie par mise à nu dénudement des câbles d'une multiprises, dessèrage des câbles du tableau électrique provoquant des arcs électriques, sciage à moitié d'un barreau d'échelle etc ... etc ...

Je n'ai pas compris le pourquoi de me prendre pour cible, par contre j'étais bien formé en ce genre de méthodes et cela n'a eu aucun effet de déstabilisation, cela a provoqué des contre-mesures qui ont rendu la tâche de plus en plus difficile à ceux qui devaient faire le boulot, et sans compter les sarcasmes publics.

Je tenais un journal de bord, consciencieusement, date, lieu, description de l'évènement, je faisais même des tableaux et des statistiques pour la fréquence et le rythme des interventions, sur des années.

Environ 9 à 10 ans de budget, qui a payé ? Combien faut-il de types pour opérer sur une baraque en province, sur Paris, et sur d'autres lieux, durant plusieurs jours ? Où logent-ils ? Qui sont ces gens ? C'est quoi ces psychologues de merde qui cogitent ce genre de truc ? Qui les forme ? Où sont leurs locaux ? Quels rapports entre les flics officiels et ces types ?

Pourquoi moi ? Qui suis-je sans importance, sans pouvoir, qui ne représente pas une menace concrète.

J'en ai déduit récemment, que j'ai eu droit aux prémices de ce qui se passe actuellement. Une expérience ?

Je cherche toujours des informations sur le milieu qui organise ce genre d'activité, réprimer de façon invisible, impalpable. Le rêve du flic politique.

Mais vraiment ils auraient pu faire mieux.

Ils se sont trompés dans toutes les longueurs, non-seulement vis-à-vis de moi, mais des réactions autour de moi, résultat : zéro.

Ils ne doivent pas parvenir à recruter des flèches ...

C'est bon à savoir par rapport à ce qui se passe maintenant.

Pas étonnant que cela se casse la gueule, l'intelligence est passée dans l'autre camp.



La table de poker menteur réunis les plus habiles bluffeurs du monde, elle se nomme le G X (entre 7 et 20).

Dans cette Opération Covid, dont on ne peut et pourra rien savoir, car l'époque de la connaissance en histoire et autre est définitivement révolue, on peut simplement constater vu de l'extérieur, que les principaux intéressés sont les chino-russes, et l'un des clans occidentaux, celui des les démo-juifs (ne pas lire les démons juifs, car les juifs ne sont que des petits démons dans un catalogue de plus en plus épais de démons, et il y a un bail qu'ils ne sont plus les élus démons de la planète, même eux se sont normalisés).

Entre laisser faire, voire favoriser en douce, faire semblant de ne pas voir et donner un petit coup de pouce, aider les tendances à se réaliser, la gamme d'intervention et d'interaction est infinie, surtout en occident où tout est à vendre.

En tout cas, les rares qui ne s'y soient pas mis comme en Tanzanie, ont été radicalement écartés.

Mon opinion très subjective, et elle n'a pas encore changé, c'est que l'Opération vient des US et que les chino-russes étaient informés je pense dès avant même le début de l'Opération Covid, et ont bien savonné la planche, pour obtenir une glissette bien casse-gueule. Je pense que cela a marché.

Le populo (dont je fais partie) au milieu de tout cela, ne sait qui il lui faut remercier en premier, et vers quel boucher tendre le cou, et vers quel rôtiisseur tendre le cul.

On peut dire que c'est une opération chino-russe car le résultat est là, un affaiblissement durable voire définitif du bloc occidental, et un renforcement du bloc adverse.

Il s'agit au fond d'une sorte d'OPA chino-russe sur une opération US, devenue par un tour de passe passe chino-russe.

C'est vrai que tout l'art de la guerre est de faire que l'ennemi se détruise de lui-même.